

Pressemitteilung

24.08.2021

kabelplus gratuliert dem 100.000 Internet-Kunden

Ernst Ortlieb aus Tulln ist der 100.000 Internet-Kunde der kabelplus. Herr Ortlieb hat sich für kabelCOMPLETE Magic TV entschieden. „Für mich ist ein stabiles TV-Erlebnis besonders wichtig. Mit dem MagicTV von kabelplus kann ich über das Internet nun flexibel ohne Störung Fernsehen wann und wo ich möchte.“, erklärt Herr Ortlieb. kabelplus Geschäftsführer Wolfgang Schäffer überreicht dem Kunden ein Tablet als Gewinn.

„Das Produkt kabelCOMPLETE ist sowohl für Singles als auch für Familien ideal, die mit bis zu 500 Mbit/s surfen wollen und das ausfallsicher ohne Datenbeschränkung“ sagt Wolfgang Schäffer, Geschäftsführer von kabelplus. „Im Bezirk Tulln können bereits rund 14000 Haushalte von uns versorgt werden. Unser Team im Service-Center in Tulln steht für Beratungen und Anregungen jederzeit gerne zur Verfügung.“

kabelplus GmbH

kabelplus ist ein Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland. Das leistungsstarke Netz des Unternehmens bietet durch den Einsatz modernster Glasfasertechnologie Internetversorgung und Kabelfernsehen in bester digitaler, sowie HD-Qualität für private Haushalte und maßgeschneiderte Lösungen für Betriebe. Seit 2019 ist kabelplus auch in den Markt für Mobilfunkdienste eingestiegen.



kabelplus Geschäftsführer Wolfgang Schäffer und der 100.000 Internet-Kunde Ernst Ortlieb
©Daniela Matejschek